



Indra incorporará a mitad de año a 50 profesionales

TC ♦ Suma 300 trabajadores en Salamanca, Valladolid y León

REDACCIÓN

redaccion@negociocyl.com

El laboratorio de software de Indra en Salamanca, que cuenta actualmente con una plantilla de cien trabajadores, incorporará a mediados de este año otro medio centenar de profesionales, según reveló ayer su director general de operaciones, Santiago Roura, durante la inauguración oficial de las nuevas instalaciones de la compañía en el Parque Científico de Salamanca por parte del vicepresidente segundo y consejero de Economía y Empleo, Tomás Villanueva. En el acto, Roura también adelantó que Indra ampliará sus instalaciones en el propio edificio 'M2' del parque.

El vicepresidente económico, por su parte, puso sobre la mesa otro dato relevante, como es el de que el 70% de los profesionales del bautizado como Software Lab de Indra se han formado en las universidades del entorno, son titulados procedentes tanto de la Universidad de Salamanca (USAL) como de la Universidad Pontificia (UPSA), hecho que, en su opinión, pone de manifiesto que las políticas educativas llevadas a cabo en la región "han sido muy acertadas porque están facilitando la llegada al mundo empresarial de jóvenes muy bien formados".

En este sentido, Villanueva estuvo acompañado por el consejero de Interior y Justicia, Alfonso Fernández Mañueco, re-



Villanueva y Begofía Hernández conocen las nuevas instalaciones con directivos de Indra. I.CAL

saltó la importancia de apoyar a compañías como Indra en el marco de la estrategia Universidad-Empresa "para poder facilitar el desarrollo de la innovación, el empleo para los jóvenes universitarios y para que las empresas realicen proyectos de excelencia que consolidan su presencia en Castilla y León".

Consolidación

Precisamente a consolidar su presencia y su apuesta por el desarrollo tecnológico de Castilla y León, contribuye este centro abierto por Indra en Salamanca

que desarrolla, entre otros proyectos, sistemas inteligentes de control de tráfico. No en vano, la multinacional de tecnologías de la información número uno en España y una de las principales de Europa y Latinoamérica, suma el Software Lab charro a la apertura en Valladolid del Centro de Desarrollo del Parque Tecnológico de Boecillo y a la puesta en marcha en León del Centro de Excelencia en Sistemas de Seguridad (CES) y del Centro de Respuesta a Incidentes Informáticos. Entre sus últimos proyectos destaca la entrada en ope-

ración en Bembibre (León) del Centro de Excelencia para la Integración y Desarrollo de Contenidos Multiplataforma.

Todo ello ha permitido la consolidación en la región de más de 300 puestos de trabajo de alta cualificación. Asimismo, ha contribuido a mantener a la compañía como la segunda europea de su sector por inversión en I+D, con cerca de 500 millones desembolsados en los últimos tres años; a elevar su plantilla a más de 30.000 profesionales, y a extender su cartera de clientes a más de 100 países. ♦